



宇佐市中学生短期留学事業 オンライン留学



☆1時間目
「自己紹介、ふるさと宇佐についての紹介」

☆2時間目
「ハワイ観光、ハワイの歴史と平和学習」

8月20日(金)、市内26名の中学生がハワイ州ミリラニ中学校の生徒16名とオンラインで交流を行いました。これまで短期留学事業では、外国での生活体験を通して豊かな国際感覚を身に付けた人材を育成するため、次世代を担う中学生を海外に派遣してきました。昨年度は新型コロナウイルス感染症の世界的な流行を受けて中止となりましたが、コロナ禍においても子どもたちの学びを止めず、国際交流を進めるために、今年度はオンラインで実施しました。

参加した生徒たちは、本番に向けて2回の事前学習会を行い、グループ学習を行うことで交流を深めていました。

オンラインで顔を合わせながら
ハワイの皆さんと交流しました。



参加した生徒たちの感想



ハワイの人と初めて交流でき、ハワイと日本の関係も知ることができてすごく楽しかった。オンライン上でもハワイの人の優しい感じが伝わってきて、コロナが収まったらハワイに行ってみたいと思えた。また、2回の事前学習会で26人の新しい友達ができ嬉しかった。



本番では、最初は緊張していたけど、ハワイの子たちが笑顔で楽しそうに話してくれたから、私も自然に話すことができました。また、他の国の文化や歴史を知ることができ、日本の文化がハワイの日常生活に浸透しているように感じました。



写真を見たりクイズに答えたりして
ハワイの文化や習慣を学びました。



記念撮影

外国の人と交流し、文化や歴史などについて勉強することで、自分の視野をもっと広げたいと思い、申し込みました。この交流会を通して、学校・学年関係なく打ち解けることができ、自己紹介やプレゼンテーションなどに積極的に取り組むことができました。本番では、ハワイの学校についてや歴史などを知ることができたので、これらを今後の自分の学習に生かしていきたいです。コロナの状況の中で、オンラインだけで素敵な経験ができました。



新教育委員を紹介します！



令和3年9月7日をもちまして、前教育委員の河野浩一氏が退任されました。

新たに小野裕美子氏が任命されました。任期は令和3年9月8日から4年間となります。

11月3日曜日は

「うさ教育・家庭・読書の日」です



オオサンショウウオのサンちゃん

宇佐市教育委員会では、毎年11月の第3日曜日を「うさ教育・家庭・読書の日」として提唱し、子どもたちの豊かな心の育成や学力向上を目指して読書活動の推進に取り組んでいます。

家庭で一緒に読書をするすることで、読書習慣を身に付けるきっかけになるとともに、家族のコミュニケーションを深めることに繋がります。好きな本を紹介しあったり、同じ本を読んで感想を話し合ったり、読書の楽しさを家族で共有してみませんか？

